
SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS: 05/DICIEMBRE/2006 
Siendo las 13:05 Hrs. del día 5 de diciembre de 2006, se reunieron los miembros del Consejo Técnico de la Facultad 
de Ciencias en sesión ordinaria de Consejo Técnico según la convocatoria emitida por la Directora Dra. Nahara 
Ayala con fecha 28 de noviembre de 2006, bajo el siguiente orden del día:  
 
1.- Lista de asistencia y declaración de quórum legal. La comisión de Honor y Justicia pasa lista de asistencia y 
con 7 de 12 representaciones, la Presidenta del Consejo, declara el quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
2.- Elección de escrutadores. Se procede a la elección de escrutadores, siendo electos en forma unánime los 
consejeros alumno Alberto Riesgo y maestro Javier Villegas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
3.- Lectura y aprobación del orden del día. La presidenta del consejo procede a dar lectura al orden del día y se 
agrega el siguientes punto en asuntos generales: estacionamiento de profesores frente a edificios de la Facultad, se 
procede a la votación, aprobándose por unanimidad el orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
4.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. El secretario procede a dar lectura al acta de la sesión 
anterior, misma que el Consejo aprueba con 8 votos a favor y 1 abstención. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
5.- Elección de propuesta al Mérito Académico 2006. La Presidenta del Consejo abre la urna que se colocó en la 
Dirección de la Facultad para la recepción de propuestas de candidatos al Mérito Académico, y lee las propuestas 
recibidas: Dra. Refugio González, M.C. Miguel Carrillo y Dr. Jose Luis Stephano. La Presidenta comenta que se 
debe elegir a un candidato fuerte, para que compita con las propuestas de otras Escuelas y Facultades. El maestro 
Eusebio Barreto comenta que quizás los presentes tienen más candidatos, que deben considerarse para tomar la 
decisión. La Presidenta solicita a los consejeros más propuestas: La maestra Ileana Espejel propone al Dr. Roberto 
Martínez, el maestro Eusebio Barreto propone a la Dra. Ileana Espejel, a lo que la Dra. Espejel responde declinando 
a la candidatura. El maestro Eusebio Barreto propone al Dr. Carlos Márquez, la maestra Ileana Espejel propone al 
Dr. Roberto Romo, quién también declina a su candidatura, agradeciendo el reconocimiento que le hacen al 
proponerlo y este reconocimiento interno es el que significa para él. La maestra Victoria Meza comenta que es 
importante ir a competir ya que también se reconoce a la Facultad, comenta también sobre la experiencia de la 
candidatura del maestro Evelio Martínez. La presidenta del Consejo apoya la intervención de la maestra Victoria 
Meza, argumentando que hay muchos maestros que cumplen y rebasan los estándares e indicadores nacionales de 
calidad, que pueden ser postulados ya que deben ser reconocidos. La maestra Ileana comenta también sobre la 
experiencia de defensa de otras candidaturas y opina que no esta de acuerdo con el mecanismo y entrega del 
premio, sugiere que debe de enviarse un escrito a Consejo Universitario, expresando este desacuerdo y 
proponiendo la reestructuración de este premio. La Presidenta opina que esta de acuerdo con el comentario del 
maestra Ileana, pero que se debe enviar un candidato y menciona los 6 nombres propuestos hasta el momento. El 
maestro Javier Villegas propone que se envíe a un candidato y un escrito sobre la inconformidad y propuesta de 
reestructuración del premio. Se somete esta propuesta a votación y se aprueba por unanimidad. El maestro Roberto 
Romo pregunta sobre el contenido del escrito de inconformidad que se deberá enviar, la maestra Ileana comenta 
que en una ocasión anterior ya se envío un escrito con un propósito similar, proponiendo que este texto sirva de 
base para la elaboración de este nuevo escrito, comenta que ella debe tener una copia. La presidenta vuelve a 
mencionar a los candidatos propuestos y pide a los consejeros reflexionen sobre la elección del candidato que se 
enviará. Se escuchan algunas opiniones adicionales sobre la veracidad del premio y los estándares que rigen su 
otorgamiento, también sobre la falta de difusión para la propuesta de candidatos, se solicita que para otras 
ocasiones se utilicen correos masivos y se haga más difusión a los alumnos. La presidenta del consejo lee de nuevo 
las propuesta de candidatos: Dra. Refugio González, Dr. Roberto Martínez, M.C. Miguel Carrillo, Dr. Carlos 
Marquéz, Dr. Roberto Romo y Dra. Ileana Espejel, los dos últimos vuelven a declinar su candidatura, quedando solo 
los cuatro primeros candidatos, a continuación la Presidenta solicita propongan a más candidatos y se proceda a la 
votación, no habiendo más propuesta se somete a la votación, quedando esta de la siguiente manera: Dr.a Refugio 
González 1 voto, Dr. Roberto Martínez 6 votos, M.C. Miguel Carrillo 0 votos, Dr. Carlos Marquéz 0 votos y una 



abstención, quedando como candidato para el premio al Mérito Académico el Dr. Roberto Martínez, enseguida se 
solicitó a la comisión de Honor y Justicia prepare la documentación para enviar la candidatura y la reestructuración 
del premio. 
 
6.- Reglamento de seguridad en laboratorio y prácticas de campo. La Presidenta del Consejo argumenta sobre 
la necesidad de elaborar un reglamento de seguridad en laboratorio y prácticas de campo, solicita al consejo se 
someta esta propuesta de elaboración del reglamento a la Comisión de Asuntos Legales, aprobándose por 
unanimidad. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
7.- Asuntos Generales. La maestra Selene Solorza comenta que no hay espacios para los docentes en el 
estacionamiento frente a los edificios de la Facultad, estacionamiento designado para ello. La presidenta del consejo 
solicita al pleno autoricen la voz al administrador del Facultad para dar respuesta a este punto, la solicitud se 
aprueba por unanimidad. El C.P. Enrique Pérez, comenta que en Enero este problema va ha quedar resuelto, ya 
que se va ha instalar una pluma inteligente que permitirá el acceso a este estacionamiento solo a quién este 
autorizado. La presidenta complementa la información mencionando que en un acuerdo a nivel campus, los 
autorizados para acceder a este estacionamiento serán los docentes y administrativos de Ciencias e Ingeniería. 
Sobre este asunto la maestra Ileana, propone que se coloquen macetas o algo que impida el estacionamiento en la 
primer línea, cerca de los salones de clase para evitar el ruido. La presidenta del consejo hace un llamado a los 
consejeros para que hagan labor para disminuir el ruido en los pasillos y frente a los salones en la Facultad. La 
maestra Selene Solorza comenta que en algunas ocasiones ha tenido que solicitar apoyo al subdirector para llamar 
la atención a algunos alumnos. La alumna Carolina Nieves comenta que una solución al problema de 
estacionamiento puede ser adoptar medidas similares a las de otras universidades, como los estacionamientos tipo 
“Carpool”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
Se cierra la sesión siendo las 14:40 Hrs. del día 5 de diciembre de 2006. Estuvieron presentes los siguientes 
consejeros: Nahara Ayala Sánchez, Ricardo Eaton González, Eusebio Barreto Estrada, Javier Villegas Vicencio, 
Selene Solorza Calderón, Gloria Rubí Vázquez, Victoria Meza, Adrian Hirales, Ileana Espejel Carvajal, Evaristo 
Arellano, Roberto Romo Martínez, Shivani Velásquez, Carolina Nieves, Amalia de Jesús Monzón, Cristian Bañuelos 
Hinojosa, Sol Gil Gallegos, Carmen López Carrillo y Alberto Riesgo Tirado. 
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